
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 24.08.2010

Top 7 Anfragen und Sonstiges

Herr Neumann bittet um rege Teilnahme bei der Einweihung des Radesweges nach 
Warnow.
Herr Pagels bemängelte den Bahnübergang Rehnaer Straße. 

Herr Neumann erläuterte noch den Sachstand Biotop Sägewerk und beendete um 
20:10 Uhr die Ausschusssitzung

Protokoll geführt: ____________________________
Petra Pahlke
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